

## Enfermos con cáncer

# Iglesia ve "lagunas" en servicios de salud



PACIENTES CON CÁNCER QUE RECLAMARON ATENCIÓN, ANTES QUE EL GOBIERNO DECIDA AYUDARLOS.

> Mientras el ministro Rodolfo Rocabado ratificó ayer que el tratamiento de radioterapia de los enfermos bolivianos será pagado por el Estado durante un año y es de alcance nacional; el monseñor Eugenio Scarpellini manifestó que la situación de las personas con cáncer es "una muestra del abandono gubernamental". Médicos califican la medida de subvención como "electoral"

Inf. 6, 1er. Cuerpo

Pág. 3, 2do. Cuerpo

Durante la eucaristía celebrada desde la Basílica Menor de San Francisco en La Paz, ayer, el obispo de la Diócesis de El Alto,

monseñor Eugenio Scarpellini, manifestó que la situación de las personas con cáncer es una muestra del abandono gubernamental.

"La angustia y la impotencia de los enfermos de cáncer, que hemos visto reclamar estos días,

son una muestra de las graves lagunas de nuestro servicio en salud y del abandono e insensibilidad gubernamental en que viven, ellos son una categoría de pobres en nuestro país", dijo

El prelado aseguró que los discursos de crecimiento y bonanza económica en Bolivia suenan falsos y estridentes frente al sufrimiento de las personas que padecen de cáncer y su abandono.

Paralelamente, el ministro de Salud, Rolando Rocabado, ratificó el compromiso que el Gobierno hizo conocer la semana pasada, respecto a que el tratamiento de radioterapia de los enfermos bolivianos será pagado por el período de un año y además aclaró que esta determinación tiene alcance nacional.

"El alcance del apoyo es nacional, no es solamente para el

departamento de La Paz, lo que ahora estamos haciendo es un trabajo conjunto con los servicios departamentales de salud, las unidades de gestión social y hospitales público de tercer nivel", aclaró la autoridad durante una entrevista en medios estatales.

Como reacción, los médicos papeños calificaron de "electoral" la medida de subvención. Mientras que en Cochabamba, la dirigente de madres con hijos enfermos de cáncer, Dalsy Serrano, lamentó que el convenio tenga limitaciones.

Aseveró que los pacientes del eje central se reunirán los próximos días y "ahí (verán), porque parece que sólo escuchan cuando te movilizas", dijo.

Desde el inicio de la crisis en la Unidad de Radioterapia del Hospital de Clínicas perdieron la vida 21 personas.

## Estadística nacional

# Policía registró 23 infanticidios

> Hasta septiembre de 2018, se atendió 11 casos en La Paz, 4 en Chuquisaca, 3 en Santa Cruz, 2 en Potosí, 2 en Beni y 2 en Tarija

proceder al suicidio.

En uno de los más bullados casos, la madre fue internada de forma inmediata y luego de salvar su vida fue remitida al penal de mujeres por la comisión de infanticidio.

Mientras que en El Alto se conoció de dos casos, en los que padres de familia, uno de ellos identificado como Hernán Torres de 38 años, luego de discutir con su esposa por motivo de celos, cometió infanticidio, para luego suicidarse.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Según datos de la Felcv, a nivel nacional se registraron 23 casos de infanticidio y tres en calidad de tentativa, hasta septiembre de la presente gestión, siendo los más sobresalientes, los dos casos de muerte de menores con posterior suicidio de las progenitoras.

En la ciudad de El Alto, así como en Cochabamba, en la presente gestión se dieron a conocer dos hechos, en que las madres de niños menores en "venganza" a sus parejas, que decidieron alejarse del núcleo familiar, provocaron la muerte de sus hijos, para luego



NIÑOS SE CONVIERTEN EN VÍCTIMAS E INCLUSO PIERDEN LA VIDA EN MANOS DE SUS PADRES.

## EL DIARIO

# Pasa un Halloween "de película"

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

EL DIARIO, Decano de la Prensa Nacional, este 2018, nuevamente se complace en invitar a toda la familia de La Paz y El Alto a pasar momentos inolvidables en la noche de Halloween. Brujitas, calabazas, mons-

truos, duendes y todos los personajes de terror que llenen las calles en busca de diversión en una noche peculiar, tendrán las puertas de nuestro medio de comunicación abiertas, para compartir la sana diversión y la magia creativa de la infancia.



PERSONAJES DE LA PELÍCULA "COCO" EN LA MÁGICA NOCHE DE HALLOWEEN DE EL DIARIO.

## Con Rusia

# Trump aleja a Estados Unidos de Tratado sobre Fuerzas Nucleares

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Sin entrar en más detalles, Donald Trump anunció el fin de semana que Estados Unidos retirará a su país del Tratado sobre Fuerzas Nucleares de Alcance Intermedio con Rusia que firmaron en 1987 el entonces presidente, Ronald Reagan, y el secretario general del Partido Comunista de la antigua URSS, Mijail Gorbachov.

En el momento de su rúbrica, el INF (siglas en inglés) fue considerado histórico y uno de los elementos clave en la relajación de las tensiones de la Guerra Fría en los años previos a la caída del Muro de Berlín (1989) y la desintegración final de la Unión Soviética (1991).

Con un anuncio de este tipo, el presidente vira el foco del gran escándalo en política exterior que ocupaba a la Casa Blanca, el hecho de que Arabia Saudí hubiera ordenado la muerte del periodista Jamal Khashoggi. Trump había amenazado con sanciones aunque consideró creíbles las explicaciones de Ryad sobre que se había tratado de "una pelea".

"Rusia ha violado el acuerdo. Lo ha estado violando durante muchos años", declaró Trump a una pregunta de la prensa tras un acto de campaña en Elko, en el Estado de Nevada. "Lamentablemente, Rusia no ha honrado el acuerdo. Así que vamos a rescindirlo. Vamos a abandonarlo", sentenció, sin aportar ningún dato más. Lo que sí añadió el presidente es que Estados Unidos "tendrá que desarrollar esas armas". (El País)



PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS, DONALD TRUMP, CADA VEZ TOMA DETERMINACIONES MÁS RADICALES.



## Bolívar goleó en Cochabamba

LOS CELESTES SOMETIERON 4 A 0 A AURORA, AYER, EN EL ESTADIO FÉLIX CAPRILES DE COCHABAMBA Y ACORTÓ DISTANCIA CON EL PUNTERO DEL TORNEO, THE STRONGEST. LOS "ACADÉMICOS" LLEGARON A 28 PUNTOS Y SE COLOCARON EN CUARTO LUGAR DE LA TABLA DE POSICIONES DEL TORNEO "CLAUSURA".

Inf. Suplemento deportivo

## Hoy en Ciencia y Computación

# Samsung oferta celular con cámara cuádruple



Los nuevos celulares inteligentes se encuentran en una competencia clara por dominar el mercado, pero no solo en lo que a comunicación se refiere, también en el campo fotográfico.

Cada vez vemos equipos con mejores lentes y software que nos permiten tomar fotografías de manera profesional. Revisemos la nueva propuesta de Samsung con cuatro lentes en la parte trasera del equipo.